

# GRÄTZELELTERN GESUCHT!



**Sie möchten sich in Ihrem Grätzel und Ihrer Nachbarschaft engagieren?**

**Sie fühlen sich in einem interkulturellen Team mit unterschiedlicher Herkunft wohl?**

**Sie interessieren sich für Fragen rund ums Wohnen und die Verbesserung der Wohnsituation?**

**Dann würden wir uns freuen, wenn Sie als „Grätzeleltern“ tätig werden!**

**GESUND WOHNEN IM GRÄTZEL**

Für die Bezirke 2, 5, 10, 16, 20, 21, 22



**GESUNDE BEZIRKE**

**WiG** 

WIENER GESUNDHEITSFÖRDERUNG

**Stadt+Wien**  
Wien ist anders.

**Grätzeleltern sind engagierte BewohnerInnen, die andere Menschen in ihrer Nachbarschaft und ihrem Umfeld dabei unterstützen, ihre Wohn- und Lebenssituationen aktiv zu gestalten und zu verbessern.**

### **So werden Sie vorbereitet**

Ausbildungs-Workshops zu „Gesund Wohnen im Grätzel“

- Gesundheitsförderung und Wohnverhalten
- Gesunder Wohnraum - Schimmelbekämpfung und bauliche Verbesserungen
- Gesundes Wohnumfeld - Nachbarschaft und Zusammenleben im Grätzel
- Gesundheitsförderung und soziale Fragen
- Grundkenntnisse im Wohn- und Mietrecht
- Beratungseinrichtungen, Ansprechstellen und Förderungen

### **Das sollten Sie mitbringen**

- Lernbereitschaft und Engagement
- Kommunikations- und Kontaktfreudigkeit
- Teamfähigkeit
- Gute mündliche Deutsch-Kenntnisse

### **Das kommt auf Sie zu**

- Teilnahme an Ausbildungsworkshops im Umfang von insgesamt 30 Stunden (Jänner/Februar 2015)
- Selbständig vereinbarte Hausbesuche bei Familien (ab März 2015)
- Monatliche gemeinsame Treffen mit allen Grätzeleltern

Die Tätigkeit der Grätzeleltern ist ehrenamtlich und mit einer Aufwandsentschädigung verbunden. Sie wird inhaltlich von einem professionellen Projektteam begleitet.

### **Bei Interesse kontaktieren Sie uns bitte!**

Katharina Kirsch-Soriano da Silva, Magdalena Hubauer,  
Irene Strobel und Florian Rautner.

0664 - 3969864

[gesundwohnenimgraetzel@gesundebezirke.at](mailto:gesundwohnenimgraetzel@gesundebezirke.at)

**Caritas  
&Du**

Gesund Wohnen im Grätzel ist ein Projekt der Stadtteilarbeit der Caritas Wien in Kooperation mit der Gebietsbetreuung Stadterneuerung und anderen PartnerInnen, umgesetzt im Rahmen des Programms Gesunde Bezirke der Wiener Gesundheitsförderung.